

EL MUNDO

JUEVES 12 DE ABRIL DE 2007
Año XIX. Número: 6.325

www.elmundo.es

EDICIÓN: MADRID
Precio: 1 euro. Con película: 7,50 € más

LA CÚPULA POLICIAL DEL PP NO RECIBIÓ INFORMACIONES CLAVE DE SUS SUBORDINADOS

El policía que vivía en Leganés junto a los islamistas era experto en vigilancia

► De la Morena declara que supo anteayer que en los escombros había documentos sobre ETA y que el agente perteneció al Área Especial de Seguimientos
► Cree «imposible» que se conociera la existencia del piso de Leganés antes de las 15 horas del 3 de abril

MADRID.- El comisario general de Información cuando se produjeron los atentados del 11-M, Jesús de la Morena, manifestó ayer al Tribunal que el policía que vivía en Leganés pared con pared con el piso en el que se suicidaron los islamistas había pertenecido al Área Especial de Seguimientos (AES), una unidad especializada en vigilancia a sospechosos de terrorismo.

De la Morena precisó que, no obstante, él no tuvo noticia de este dato hasta el pasado martes, y que ninguno de sus subordinados le había transmitido tampoco que entre los escombros del edificio explosionado aparecieron documentos referidos a la banda terrorista ETA, como declaró ese día un comisario jefe de la Policía Científica.

El ex responsable policial dijo que, cuando conoció esa declaración, preguntó «a una persona de Información», quien le confirmó tres años después de la explosión que, efectivamente, habían aparecido papeles que hablaban de ETA y que el agente que era vecino de los suicidas había pertenecido al AES.

Asimismo, consideró «imposible» que se conociera la existencia del inmueble de Leganés antes de las 15.00 horas, y explicó que él supo que había sido localizado a las 15.30 o las 15.45 horas de aquel 3 de abril de 2004. **Página 9**

Editorial en **página 3**

«Nos dijeron que no era Titadyn porque no había nitroglicerina»

► Díaz-Pintado desvela que la opinión sobre cuál era el explosivo cambió la tarde del 11-M cuando los Tedax analizaron los componentes de los focos
► «Nadie pudo dar la orden de no enviar los análisis a la Policía Científica»

MANUEL MARRACO
MADRID.- El que era número 2 de la Policía el 11 de marzo de 2004 reveló ayer que los Tedax sí informaron de componentes específicos del explosivo empleado en los trenes, en contra de lo mantenido por el entonces comisario jefe de esa unidad, Juan Jesús Sánchez Manzano.

Según explicó Pedro Díaz-Pintado ante el Tribunal del 11-M, el mismo día de la masacre el comisario general de Seguridad Ciudadana, Santiago Cuadro, le informó de que los Tedax descartaban el uso de Titadyn, ya que los análisis no habían detectado la presencia de uno de sus componentes: la nitroglicerina.

A lo largo de la investigación, los informes remitidos por Sánchez Manzano al juez instructor Del Olmo nunca han hecho referencia a la aparición de sustancias concretas en los vestigios de los focos. Tan sólo que se trataba de rastros de dinamita, sin poder especificar de qué tipo. **Sigue en página 8**



Tres bomberos, ayer, trasladando a una de las víctimas del atentado en el Palacio del Gobierno en Argel. / LOUAFI LARBI / REUTERS

29 presos comunes se pusieron en huelga de hambre para obtener los privilegios del etarra De Juana

PEDRO SIMÓN
MADRID.- A la mayoría la política les trae al paio, piden que se les aplique la ley penitenciaria con el espíritu reinsertador que se debería y, hasta que no se resuelva su caso, advierten algunos, seguirán esperando sentados. En pie de ayuno.

Al menos 29 presos de distintas cárceles del Estado iniciaron huelga de hambre en los últimos meses, siguiendo la protesta que culminó con un cambio de régimen para De Juana Chaos. **Sigue en página 16**

OTRAS NOTICIAS

ENTREVISTA/Fernando Alonso: «Sabía que Renault iría en bajada, y me sorprende que McLaren esté ya para ganar» **Página 47**

Rajoy confirma que Interior le informó del riesgo de atentados y que le ofreció más medidas de seguridad **Página 14**

Pizarro decide no resistirse a la OPA de Acciona y Enel tras comprobar que ambas podrían controlar ya el 60% de Endesa **Página 36**

EL CULTURAL

Arrabal, Premio Max de Honor 2007: «Nuestra memoria es tan personal que ignora los decretos»

Tres kamikazes de Al Qaeda matan a 24 personas en Argel en ataques con coches bomba

Los terroristas prometen no descansar hasta liberar «la tierra del islam desde Jerusalén hasta Al Andalus»

JULIO CARRIEDO
Especial para EL MUNDO
ARGEL.- Argel volvió a vivir ayer la pesadilla de los años de plomo. Como ocurría en la década de los 90, la explosión de tres coches bomba sembró el pánico en una ciudad que comenzaba a zafarse

de una tragedia civil que ha dejado unos 200.000 muertos y más de 15.000 desaparecidos. El atentado, que segó la vida a 24 personas, echa por tierra la política de «reconciliación» del Gobierno de Buteflika. **Sigue en página 24**
Editorial en **página 3**

¿QUÉ TE APUESTAS A QUE LA LIGA SE DECIDE EN CANAL+?

VALENCIA - SEVILLA

15 de abril sólo en CANAL+

ATH. BILBAO - R. MADRID

29 de abril sólo en CANAL+

902 170 902
o acude a tu distribuidor

plus.es

DIGITAL+
CANAL+